

Ressort: Gesundheit

## Grüne: Ambulante Pflege braucht angemessene Bezahlung

Berlin, 23.03.2015, 13:54 Uhr

**GDN** - Die Sprecherin der Grünen für Pflege und Altenpolitik, Elisabeth Scharfenberg, hat sich für eine angemessene Bezahlung in der ambulanten Pflege ausgesprochen. "Eine angemessene Vergütung für Pflegekräfte sollte selbstverständlich sein. In der Realität ist sie das aber nicht", erklärte Scharfenberg am Montag.

"Angesichts der Herausforderungen einer alternden Gesellschaft sollten wir alles dafür tun, Pflegekräfte angemessen zu bezahlen." Unangemessen niedrige Vergütungen gefährdeten eine "zeitlich angemessene und qualifizierte ambulante Pflege", so die Grünen-Politikerin weiter.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-51866/gruene-ambulante-pflege-braucht-angemessene-bezahlung.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619